



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Ernährungspolitik, Maßnahmen zur Regulierung von Zucker

Stand vom 28.06.2024 16:51:40 bis 23.12.2024 16:52:48

Angegeben von:

komm.passion GmbH (R006795) am 28.06.2024

Beschreibung:

Die Interessenvertretung wendet sich gegen die Diskriminierung von Zucker durch staatliche Regulierungsmaßnahmen. Sie informiert zudem über die Kalorienbilanz als wissenschaftlich bestätigte Ursache von Übergewicht und über die Notwendigkeit, für die Bedeutung des Zusammenhangs von von Gesamternährung und Bewegung zu sensibilisieren.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Lebens- und Genussmittelindustrie [alle RV hierzu]